

Nach dem Eidgenössischen Turnfest ist vor dem Turnfest: In einem Jahr startet das Turnfest Islikon 2026!

3'500 Turner:innen, 2'000 Zuschauer:innen - drei Tage Spiel, Sport und Spass in 28 Disziplinen. Das ist das Turnfest Islikon, welches nächstes Jahr vom 26. bis 28. Juni 2026 stattfinden wird. Ein turnerisches Highlight und ein Fest für alle; das verspricht unser Event in 365 Tagen. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, so etwa in der Planung der Helfereinsätze, der Gestaltung des Festgeländes und der Ausarbeitung eines einmaligen Rahmenprogrammes.

Das Programm: Während das Turnfest am Freitag, dem 26. Juni 2026, mit Einzelwettkämpfen eröffnet wird, findet der Haupttakt, der Vereinswettkampf, am Samstag statt. Egal ob an den Schaukelringen, auf der 400m Laufbahn, auf der Tanzfläche oder in den anderen 25 Disziplinen: Sportliche Höhepunkte dürfen überall erwartet werden. Der Sonntag - sonst traditionell der Tag der Schlussfeier - wird bei uns ein ganz besonderes Erlebnis. So sind aktuell ein Morgen-Yoga, ein Quiz, ein Turnerbrunch und ein Beachvolleyball-Turnier geplant, um den Anlass gemütlich und würdig zu beenden.

Die Marketing-Kampagne: Mit dem eidgenössischen Turnfest in Lausanne, dem ETF, ging letztes Wochenende auch eine heisse Phase im Marketing zu Ende. Mit auffälligen Stickern, Flyern und einem Thuogauodütsch-Français-Übersetzer, wollten wir auf humorvolle und sympathische Art und Weise die Vereine auf unseren Event aufmerksam machen. Ob sich das gelohnt hat, wird sich spätestens im Oktober zeigen - dann beginnt die Anmeldung.

Freiwilligenarbeit: Ein weiterer wichtiger Punkt bei jedem Turnfest: Das ehrenamtliche Engagement, welches zum Glück in der Schweiz grossgeschrieben wird, im 21. Jahrhundert aber zunehmend gefährdet ist. So rechnet das Ressort Staff mit freiwilligen Helfereinsätzen von ca. 10'000 Stunden, welche nach den Sommerferien aufgeschaltet werden und hoffentlich bis vor dem Event abgedeckt

sind. Hinzu kommen die unzähligen Stunden, die das 16-köpfige Organisationskomitee bereits seit 3 Jahren investiert, um den Anlass an der Grenze zwischen Zürich und Thurgau auf die Beine zu stellen.

«Wir alle kommen aus einem turnerischen Hintergrund und durften in all den Jahren zahlreiche Turnfeste geniessen. Zeit also, auch etwas zurückzugeben. Wir freuen uns riesig und geben alles, damit das Turnfest Islikon 2026 DAS Highlight im turnerischen Breitensport in unserer Region wird!» - Yves Scherrer, OK-Präsident

#No1Jahr: Am Donnerstag, dem 26. Juni 2025, sind es nur noch 365 Tage bis zum Start unseres Turnfestes. Für Rückfragen stehen sowohl OK-Präsident Yves Scherrer als auch Medienverantwortlicher Claudio Hollenstein gerne telefonisch oder schriftlich zur Verfügung. Ist ein Interview erwünscht, könnten wir zugestellte Fragen auch mit Sprachmemos beantworten. Im Anhang finden Sie zudem unser Logo, die Stickers und den Übersetzer.

Wir würden uns über eine Berichterstattung und einen Besuch nächstes Jahr freuen!

Sportliche Grüsse



Yves Scherrer

OK-Präsident

+41 79 599 58 86

yves.scherrer@islikon2026



Claudio Hollenstein

Medienverantwortlicher

+41 78 231 15 51

claudio.hollenstein@islikon2026.ch